

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Edifices Municipaux pour rapport.

30.—(23643) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique, transmettant un exemplaire d'une brochure distribuée aux personnes qui viennent déclarer des naissances et à celles qui en font la demande.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

31.—(23645) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique, recommandant que l'automobile mise au service du Laboratoire Municipal, soit dorénavant mise à la disposition du Bureau d'Hygiène et de Statistique, pour son service général.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

32.—(23642) Soumis un rapport du Directeur du Bureau d'Hygiène et de Statistique, recommandant de payer une somme de \$200, étant la balance de l'appropriation votée, à la Goutte de Lait "Local Council of Women".

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

33.—(23382) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la demande faite par le Révérend M. Coomb, aux fins de louer la salle municipale de Rosemont, pour une période de 6 mois.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que le Bureau regrette de ne pouvoir se rendre à cette demande.

34.—(23653) Soumis un rapport du Surintendant du Service de l'Incineration, concernant la demande faite par les Commissaires d'Ecoles d'Hochelaga, pour faire déposer certaine quantité de vidanges sur un terrain situé entre l'Ecole Baril et la résidence des Frères, rue Chambly.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique pour rapport.

35.—(23603) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant de retourner au Grand-table du District de Richelieu, un compte, au montant de \$19, adressé à la Cité de Montréal, pour l'arrestation d'un aliéné, en lui expliquant d'avoir à adresser ledit compte au Secrétaire de la Province.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

36.—(23159) Soumis un projet de rapport préparé par le Département en Loi, au sujet de l'extension des avenues Régent et Girouard, à travers les voies de la Compagnie du Pacifique, dans le quartier Notre-Dame de Grâce.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de le transmettre au Conseil, pour approbation.

37.—(18896) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet du contrat accordé à la "De la Haye Sales and Service Co.", pour la livraison de camions-automobiles.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Municipal Buildings.

30.—(23643) Submitted a report from the Medical Health Officer, transmitting a copy of a pamphlet distributed to persons who report births and to those who apply for same.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved.

31.—(23645) Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that the automobile purchased for the Municipal Laboratory be, hereafter, placed at the disposal of the Hygiene Department, for general use.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved.

32.—(23642) Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that the balance of the appropriation voted to the Milk Depot of Local Council of Women, to wit: \$200, be paid.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved.

33.—(23382) Submitted a report from the Law Department, anent the application from the Rev. Mr. Coomb, to rent the Municipal Hall of Rosemont for a period of six months.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the Board regret that they cannot accede to said request.

34.—(23653) Submitted a report from the Superintendent of the Incineration Department, anent the application from the School Commissioners of Hochelaga, asking that a certain quantity of garbage be dumped on a lot situated between Baril School and the residence of the Brothers, Chambly street.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Medical Health Officer for a report.

35.—(23603) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending that an account amounting to \$19 sent to the City of Montreal for the arrest of an insane person, be returned to the High Constable of the District of Richelieu, with instructions to transmit said account to the Provincial Secretary.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved.

36.—(23159) Submitted a draft of a report prepared by the Law Department, anent the extension of Regent and Girouard avenues, across the C. P. R. Company's tracks in Notre-Dame de Grâce Ward.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved and that the same be transmitted to Council for approval.

37.—(18896) Submitted a report from the Law Department, anent the contract awarded to the Delahaye Sales & Service Co., for the delivery of motor trucks.